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Legal Notice Requirements for Native App
Development?

Par noahjeremy95, le 08/07/2024 à 12:38

Hi all,

I'm in the process of hiring a company for native mobile app development services to
create a new app for my business. While I'm excited about the development, I want to make
sure all legal aspects are covered properly.

Could anyone provide insights or guidance on the legal notices required when launching a
native mobile app? What are the essential legal documents and disclaimers that should be
included to ensure compliance and protect my business? Specifically, I'm interested in terms
of service, privacy policies, and any other legal requirements that might be necessary.

If anyone has experience dealing with these legal aspects or can recommend resources or
templates, that would be incredibly helpful!

Thanks in advance for your assistance!

Exigences en matière de notice juridique pour le développement d'applications natifs?

Salut tout,

Je suis en train d'embaucher une entreprise pour des services de développement

https://www.cubix.co/native-app-development


d'applications mobiles natives pour créer une nouvelle application pour mon entreprise. Bien
que je sois enthousiasmé par le développement, je veux m'assurer que tous les aspects
juridiques sont correctement couverts.

Quelqu'un pourrait-il fournir des informations ou des conseils sur les notices légales requises
lors du lancement d'une application mobile native? Quels sont les documents juridiques et les
dénis de responsabilité essentiels qui devraient être inclus pour garantir le respect de la
législation et protéger mon entreprise? Plus précisément, je m'intéresse aux termes de
service, de politiques de confidentialité et de toute autre exigence juridique qui pourrait être
nécessaire.

Si quelqu'un a de l'expérience dans le traitement de ces aspects juridiques ou s'il peut
recommander des ressources ou des modèles, ce serait incroyablement utile.

Merci d'avance pour l'aide que vous avez apportée.
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